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Intervención del  diputado Bernardo Ortega Jiménez, con el tema “Regreso a 

clases y el inicio de un nuevo ciclo escolar”. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Bernardo Ortega Jiménez, 

para intervenir sobre el mismo tema. 

 

El diputado Bernardo Ortega 

Jiménez: 

 

Gracias, diputada presidenta. 

 

Con su permiso. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

Hemos iniciado el día lunes pasado 

un ciclo escolar más de educación 

básica y bueno creo que es 

importante para el Estado de 

Guerrero que nuestros niños, 

nuestros jóvenes tengan las 

herramientas necesarias para que el 

día de mañana sean mujeres y 

hombres de bien. 

 

Que le sirvan a Guerrero, que le 

sirvan a su municipio y que le sirvan a 

México, sin embargo yo creo que si 

es necesario retomar algunos 

programas que fueron de manera 

indebida quitados,  Como desayunos 

escolares y yo diría no nada más en 

La Montaña, de la sierra también 

Chilpancingo y Acapulco que tienen 

colonias mucho más pobres a veces 

que los propios municipios rurales. 
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Creo que se ha dejado de lado este 

tema tan importante, las escuelas de 

tiempo completo, que se diga lo que 

se diga se argumente lo que se 

argumente era un alivio para las 

madres principalmente porque bueno 

hay madres trabajadoras, hay madres 

que necesitan precisamente una hora 

más, hora y media más, hasta dos 

horas para poder recoger a sus hijos. 

 

Y hoy con una falsa percepción si ahí 

de que no era conveniente se quitó, 

creo que si se hiciera una encuesta 

con las madres, que son 

prácticamente pues las responsables 

de ir a traer e ir a dejar a sus hijos sin 

que nosotros como hombres nos 

quitemos la responsabilidad, pero 

siempre la mamá está al frente y 

máxime de las mamás trabajadoras o 

de madres solteras y así como mi 

compañera Gaby que es mamá 

soltera afortunadamente dice y bueno 

yo creo que no es lo más pertinente. 

 

Sin embargo, ojalá y que pudieran 

retomarse estos programas que se 

quitaron por lo menos en el Estado de 

Guerrero en el próximo proyecto de 

egresos del gobierno del Estado para 

efecto de poder echar a andar lo que 

sirve. 

 

Yo siempre he dicho, yo siempre he 

sido de oposición, fui oposición 

cuando el PRI estaba en su apogeo y 

fuerte y duro, era nuestra 

competencia y la verdad que 

peleábamos de a deveras, yo en lo 

personal defendía de a deveras, 

cuando fui alcalde la verdad que pues 

en aquellos años en donde nos tocó 

ser oposición fuerte igualmente yo 

siempre dije que más allá de que 

antes en el municipio gobernaba el 

PRI, pero yo llegué y retomé algunos 

programas, eran buenos, otros los 

desechamos porque eran malos y 

otros a lo mejor por alguna otra 

circunstancia. 

 

Pero realmente no todo lo que se 

hace en el gobierno es malo, ni todo 

lo que se hace es bueno y lo que ha 

hecho falta, lo que ha pasado es de 

que todo se dice en estos últimos 

tiempos que todo lo que se hace es 

malo y no es verdad, yo puedo 

decirles que lo que hemos hecho aquí 
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en el Congreso del Estado no todo es 

malo compañeros, se han hecho 

muchas cosas buenas y otras no tan 

buenas y otras a lo mejor malas. 

 

Por lo tanto, yo creo que la niñez 

merece nuestro reconocimiento, 

nuestro aprecio y también hay que 

valorarlos, como lo dije al inicio de 

que ellos son quienes el día de 

mañana nos van a sustituir como 

padres de familia, como autoridades 

locales, como comisarios 

municipales, como regidores, como 

diputados, como senadores, como 

gobernador o gobernadora, la verdad. 

 

Y bueno ojalá que se les dé este 

pues una mejor educación, digo no 

quiero entrar al tema de los libros, no 

los conozco, sin embargo, ojalá que 

las faltas de ortografía se hayan 

corregido y quiero dejar bien claro mi 

posición compañeros, yo si estoy de 

acuerdo en que se diga y se hable de 

la vida de Lucio Cabañas y Genaro 

Vázquez hasta ahí. 

 

Creo que eso debemos de tenerlo 

presente, yo siempre he sido de 

izquierda y la verdad es de que no 

cambio, solamente hay que ver, se 

quitaron las matemáticas y se 

quitaron no se la geografía, pero 

bueno ahí es otra cosa que no quiero 

entrar al tema, porque yo creo que ya 

habrá momentos en el Pleno donde 

podamos ahí debatir este tema. 

 

Yo les agradezco mucho diputada 

Yanelly que me haya dado la 

oportunidad de poderme dirigir a 

Guerrero a través de las redes 

sociales o a través de la plataforma. 

 

Muchas gracias. 

 

Muy buenas tardes a todas y todos. 

 

 

 


